

## Municipio instalará cinco pórticos para detectar vehículos robados

**CHILLÁN.** Propuesta está en licitación y ubicará cámaras en accesos a Quinchamalí Pinto, Las Mariposas, Coihueco y San Ignacio.

**L**a Municipalidad de Chillán invertirá alrededor de \$100.000.000 con la finalidad de instalar nuevos pórticos de televigilancia en los principales accesos a la urbe con la finalidad de detectar vehículos con encargo por robo.

El alcalde Camilo Benavente, destacó que la propuesta corresponde a la segunda fase de

un programa que en su primera etapa incluyó la ubicación de tres lectores de patentes en puntos estratégicos del Chillán.

En esta ocasión la propuesta que está en fase de licitación permitirá ubicar cámaras en accesos a Quinchamalí Pinto, Las Mariposas, Coihueco y San Ignacio.

El sistema, indicó el director

de Seguridad Pública Lautaro Arias, "debe contemplar un sistema de transmisión de datos vía fibra óptica que permita un enlace con la Central de Comunicaciones de Carabineros de Chile, CENCO, que a su vez comunica con el servicio de encargo y búsqueda de vehículos de la entidad policial".

Estos pórticos, recalcó,

"tendrán como objetivo principal la capacidad de almacenar e identificar las placas patentes de los vehículos que entran y salen de la ciudad de Chillán, con la finalidad de potenciar la acción de inteligencia y logística de Carabineros de Chile sobre el control de delitos en robos de vehículos motorizados y la recuperación de estos, contribuyendo a la seguridad y vigilancia eficiente de las instalaciones de nuestros vehículos".

De acuerdo a las bases de



MUNICIPALIDAD SE ENCUENTRA LICITANDO PROPUESTA PARA PÓRTICOS.

licitación, la entrega de propuesta económicas y técnicas por parte de las empresas interesadas debiera ocurrir el próximo 18 de junio del presente año, mientras que la adjudicación ocurriría el 7 de julio próximo. CG